
 

 

新年明けましておめでとうございます。昨年は２月の大

分市議選、１０月の総選挙。みなさんには大変お世話にな

りました。 

            今年は日本共産党創立１００

周年です。７月には参議院選挙

が予定されています。野党と市

民の共闘のさらなる発展と、そ 

(大分駅前・新春演説会) の要となる日本共産党を強く大

きくし、国民本位の政治へ大元から切り替えていく、反転

攻勢の年にしましょう。 

             ２月２３日予定している、ホ

ルトホール大分での大演説会

成功めざし、宣伝・対話・担い

手づくり、「つどい」のとりく 

(南大分後援会のつどい) みをすすめています。引き続き 

ご支援・ご協力をお願いします。 

前号に続き、第 4回定例市議会一般質問を紹介します。 

 

福間―令和 3年度「陸上自衛隊演習」は、９月１５日

から、１１月中旬まで実施された。陸上自衛隊が 10万人

規模で演習を行うのは 28年前の平成 5年以来３０年ぶり。

今回の演習は、機動師団、機動旅団を設け民間の輸送力

も大動員して、南西諸島への部隊の全国展開をはかると

いう現防衛大綱の具体化の総仕上げ。安保法制のもと、

海外で武力行使する自衛隊づくりの一環であり、問題と

言わざるを得ない。 

自衛隊の大規模訓練では、大

分港・西大分駅が訓練に利用

されている、大分市として、

市民の安全を守るために、ど

のような対応を行ったのか。 

 総務部長―「大分県にも確 

(再々質問する福間)  認の上、市民の安全上の懸念

ないと判断し、市民への周知を含め特段の対応はしないと

の判断をした」 

 

福間―国民健康保険の被保険者が医療機関を受診し、限

度額を超えた場合には、高額療養費の払い戻金が発生する。

高額療養費の該当通知を支給予定額が「３０００円以上」

ある分についてしか通知しないのは、被保険者に不利益を 

 

あたえる。１円でも高額療養費の戻し金が発生すれば、

該当通知を発送すべきである。 

市民部長―「現在の高額療養費の該当通知と支給申請手続

きの簡素化制度とでは、通知している支給予定額に差異が

生じている。被保険者の不利益にならないよう、課題を整

理し、見直しする」 

 

福間―➀コンパルホール・地区公民館などの公共施設の

トイレ洋式化などの整備改修を。➁トイレの子ども用便座

の設置を。 

企画部長―「①市有施設のトイレの洋式化などは、今後と

も施設利用者のニーズや施設の状況を踏まえ、順次行って

いく。②施設の更新や新設、大規模改修等を行う際に、設

置の検討をおこなう」 

 

１２月２４日、コロナ感染の

拡大・長期化でのびのびとな

っていた口頭意見陳述で 

私は、①保護基準引き下げは

合理的な理由がないこと。 

(大分県庁大会議室にて)   ➁生活保護利用者の厳しい

生活実態、③他の労働・福祉制度に重大な影響を及ぼして

いること等を指摘し、★２０１３年度の生活保護基準引き

下げ前の水準に戻すことを強く主張しました。 

地域の要求も次々に解決・前進しています。  

        太平町の民家裏山の伐採がはじまりま

した。２年越しの要求が実現しました。 

        ←伐採すすむ裏山 

●国分地区の「水路の防護柵は、新年度予算で設置しま

す」との報告がありました。 

        南大分スポーツパークの故障中の時計

修理が昨年末に終了しました。 

        ←修理された公園の時計 

●元町の岩屋寺石仏前の道路が全面舗装されています。 

          ←春日神社前の交差点、横断歩道の

前に電柱等が３本。通行の妨げになる

と改善要望が寄せられました。 

暮しや地域の要望をお寄せください 
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